

# Desde ahora, los favores recibidos también pueden comunicarse por WhatsApp

Las personas que han fallecido con fama de santidad pueden interceder ante Dios para prestarnos un favor en un momento de necesidad. Quien quiera dejar constancia de las gracias recibidas puede enviar su relato a través de este popular sistema de comunicación.

02/08/2017

Numerosos usuarios de esta web envían textos para agradecer a Dios alguna gracia recibida por intercesión de alguno de los fieles de la Prelatura en proceso de canonización.

La Oficina del Opus Dei en Uruguay para las Causas de los Santos, ha habilitado además, una línea telefónica celular para este propósito.

Quien quiera dejar constancia de esos favores puede enviar un mensaje al 091 910 232, relatando las circunstancias de los mismos, sin olvidar a quien se atribuye la intercesión.

Como hasta el presente también pueden enviarse a través de los

formularios de esta web haciendo click aquí.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/la-oficina-del-opus-dei-en-uruguay-para-las-causas-de-los-santos-ha-habilitado-ademas/>  
(12/02/2026)